

Neue Ausstellung zeigt „Visionen“

Bei der Vernissage am 31. Jänner präsentiert der Österreichische Ärztekunstverein erstmalig seine Kunstwerke in St. Veit. KunstliebhaberInnen dürfen sich auf einen kreativen und klangvollen Abend freuen.

St. Veit/Glan | Der Österreichische Ärztekunstverein (ÖÄKV) lädt am Mittwoch, den 31. Januar, um 17 Uhr zu einer genussvollen Vernissage in die Stadtbücherei St. Veit ein. Zwölf Mitglieder des ÖÄKV präsentieren zwölf Werke zum Thema „Visionen“. Dr. Hans Wank, Gründungsmitglied des Österreichischen Ärztekunstvereins und gebürtiger St. Veiter, inspirierten seine Reisen zum Zeichnen und Malen. Er ist überzeugt, dass wesentliche Bestandteile unseres Lebens die besonderen Augenblicke sind – sei es bei Begegnungen mit anderen Menschen, beim Naturerleben, bei Wanderungen, beim Lesen oder beim Genießen von Musik. Wank ist überzeugt: „Eine der zentralen Grundlagen des Arztberufes ist das Arbeiten mit allen fünf Sinnen. Diese ausgebildete Fähigkeit begünstigt auch das kreative Schaffen und bildet einen nahezu idealen Ausgleich zur herausfordernden täglichen Arbeit der Ärzteschaft.“

Die St. Veiter Vizebürgermeisterin Silvia Radaelli ist begeistert, wieder vielfältige Kunst zeigen zu können: „Wenn ich die vielfältigen malerischen Werke der Mitglieder des Österreichischen Ärztekunstvereins betrachte, kommt mir das Zitat von Christoph Schlingensief in den Sinn: ‚Kunst wird erst dann interessant, wenn wir vor irgendetwas stehen, das wir nicht gleich restlos erklären können.‘ Es ist faszinierend, wie einzigartig jede Ärztin und jeder Arzt sich stilistisch in ihren/seinen Werken ausdrückt, und doch ist eine Gemeinsamkeit für mich erkennbar – die Werke wirken geheimnisvoll. Sie laden zum Nachdenken und Träumen ein!“

Kulturbegeisterte dürfen sich bei der Vernissage auf einen klangvollen Abend mit der Sängerin Lara Weitensfelder freuen. Für das leibliche Wohl sorgt das Weingut Kreuzschneider mit prickelnden Getränken sowie das Catering Bodner mit köstlichen regionalen Häppchen.

Über den Österreichischen Ärztekunstverein:

Die Mitglieder dieses Vereins kommen aus allen Fächern der Medizin. Sie sind auch in den verschiedensten Bereichen der Kunst aktiv – Malerei, Grafik, Bildhauerei, Fotografie, Video, Musik, Schauspiel und Literatur. 2023 feierte der ÖÄKV sein 30-jähriges Bestehen. Die Mitgliederzahl hat sich im Verlauf dieser Zeitspanne von anfänglich 22 auf aktuell 68 erhöht, sie kommen aus allen Bundesländern Österreichs.

Kurzinfo:

Ausstellung Österreichischer Ärztekunstverein „Visionen“

Vernissage am 31. Januar 2024 ab 17 Uhr

Rahmenprogramm mit Live-Musik der Sängerin Lara Weitensfelder

Stadtbücherei St. Veit, Unterer Platz

Dauer der Ausstellung: 31. Januar 2024 bis 30. März 2024

Öffnungszeiten Stadtbücherei:

- Dienstag: 9 – 12 Uhr und von 14 bis 17 Uhr
- Mittwoch: 9 – 12 Uhr und von 15 – 19 Uhr
- Donnerstag: 9 – 12 Uhr und von 14 – 17 Uhr
- Freitag: 9 – 12 Uhr
- Samstag: 9 – 12 Uhr

Fotos © Stadt St. Veit <https://app.stockito.com/share/c5f60a3ff332>

Bildunterschrift: *Gründungsmitglied Hans Dr. Wank zeigt seine Kunstwerke und die Kunstwerke seiner KollegInnen des Österreichischen Ärztekunstvereines.*